









Sustituyen al presidente de la petrolera colombiana **Ecopet**

Carlos Gustav la petrolera colombiana en la que el dobierro madional es el decionista mayoritario, tarrocto an una desplés de ser nombrado, después de que el presidente Gustavo Petro haya desaprobado su designación, según el propio Cano.



Archivo - Ecopetrol da inicio a la producción de hidrógeno verde en Colombia con un electrolizador de 50 kilovatios (kw) y 270 paneles solares ECOPETROL - Archivo (ECOPETROL/Europa Press)

Por Europa Press | 28 de octubre 2022 a las 18:23 hrs.

MADRID, 29 (EUROPA PRESS)



¡Qué la fiesta futbolera comience! Publimetro invita: Aztecas Al-Quinto

Este viernes se ha dado a conocer un escrito a través de redes



Ed. Impresa: Cludad de México







Guacamaya Leaks

sociales en el que el expresidente de la junta de la petrolera ha explicado el desacuerdo de Petro con su nombramiento, por el que habría procedido a ordenar a consejeros afines que lo destituyeran, a pesar de haber sido nombrado por unanimidad tan solo 24 horas antes, según ha podido confirmar el diario colombiano 'El Tiempo'.

"Lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal", dice el escrito recogido por 'Semana'.

Sin embargo, otra fuente de la Junta ha desmentido esta versión al periódico colombiano y ha asegurado que Petro "no tuvo nada que ver" en la decisión tomada ya que la junta estaba compuesta por dos sesiones --celebradas el jueves y el viernes-- por lo que, "si bien se votó por Cano en la primera parte, en la segunda se optó votar por la renovación".

Ecopetrol ha confirmado a través de Superintendencia Financiera y en sus redes sociales que el nuevo presidente de la junta directiva de la compañía es Saúl Kattan Cohen, y que como vicepresidente se mantiene a Mauricio Cabrera Galvis, quien había sido elegido junto a Cano.

El mandatario colombiano no se ha mantenido al margen de la polémica y ha asegurado en su perfil de Twitter que "Ecopetrol configura como cualquier otra empresa su junta: directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado", asimismo ha añadido que "la nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB (Grupo Energía Bogotá) y ETB (Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá)".

"Siempre se respetará el derecho de los accionistas minoritarios. La directriz del presidente de la República para la acción de sus representantes en la nueva junta directiva, es elevar el Valor de Ecopetrol", ha asegurado en esta red social.



TAGS





Taboola Feed

¡Sedena al descubierto! La filtración de los hackers Guacamaya

29 de octubre 2022 a las 23:06 hrs.

Así se vivó el 'Gran Desfile de Día de Muertos 2022' en el Centro Histórico de la CDMX



'La princesa del regional mexicano', Ángela Aguilar, hace vibrar el Zócalo de la CDMX



Autorizan prisión domiciliaria a exsecretario de Finanzas del gobierno de Javier Duarte



Nueva oportunidad para Colombianos Mayores.

Consulta si calificas para estos beneficios. Pregunta por los detalles.

Calidad Europea

Maestrías 100% virtuales para mejorar tu futuro profesional.

UNIR® - La Universidad en Internet | Patrocinado





FOTOS: Margarita Magaña posa desnuda para H

Publimetro Mexico



Las personas que hayan nacido entre 1941 y 1981 podrán reclamar este derecho

Compare Encuestas | Patrocinado



CFD: Gracias Mercado Libre podrías multiplicar tus ingresos....

CFD Inversiones | Patrocinado



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en...

Consejeria Financiera | Patrocinado



Mhoni Vidente da terrible predicción de Daniel Bisogno En la predicción Mhoni Vidente aseguró que Daniel Bisogno presentador de

'Ventaneando' se encuentra en peligro de muerte debido a que le han hecho brujeria Publimetro Mexico



Colombia: El costo de un trasplante de cabello podría sorprenderte

Enlaces Publicitarios | Patrocinado